

Depuis ma tendre enfance, je pose des questions,
Sur tout et puis sur rien, les anges et les démons.
Depuis l'adolescence, c'est à coups de bâtons,
Et mes questions chagrins, me laissent sans réponses.
J'ai grandi ces mystères, d'en savoir plus ailleurs.
J'ai parcouru la terre, en questionnant les fleurs.
Maintenant je suis grand, et j'accepte un peu mieux,
Que l'état d'ignorant aie aussi des heureux.

À cause de tous ceux qui ne m'ont pas compris,
Je suis devenu ce que je suis.
À cause ou grâce à eux,
Je suis ce que je sais, je sais ce que je suis.

J'ai appris dans les livres, aussi dans les regards.
J'ai appris la passion, d'un destin, d'un hasard.
Je sais aussi le pire, qui ignore' le retard.
Qu'il n'est plus grand poison, que de vivre' dans le noir.

À cause de tous ceux qui ne m'ont pas compris,
Je suis devenu ce que je suis.
À cause' ou grâce' à eux,
Je suis ce que je sais, je sais ce que je suis.

J'ai tout appris des mots, sur le bien, sur le mal.
Les incendies d'amour, à ravager les cieux.
J'ai appris les cours d'eau, où vont enfuir les pleurs.
J'ai appris qu'un toujours pouvait sécher des yeux.

J'ai appris quelque chose, mais je n' sais presque rien,
D'où sont venues les roses, où m'emmène demain.

À cause de tous ceux qui ne m'ont pas compris,
Je suis devenu ce que je suis.
À cause' ou grâce' à eux,
Je suis ce que je sais, je sais ce que je suis.